

Skoda fährt die „Goldene Henne“

Wenn am Freitag in Leipzig zum 23. Mal die „Goldene Henne“ vergeben wird, ist Skoda als Mobilitätspartner dabei. Die Marke stellt mit mehreren Superb den Shuttleservice für Deutschlands größten Publikumspreis in den Kategorien Schauspiel, Entertainment, Musik und Sport. Über die Gewinner entscheiden die Leser der Zeitschrift „Superillu“ und die Zuschauer des MDR-Fernsehens sowie des Rundfunks Berlin-Brandenburg. Sie konnten im Vorfeld für ihren Favoriten abstimmen. Als Hauptpreis wird unter den Teilnehmern der Abstimmung ein Skoda Octavia Combi verlost. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda ist Mobilitätspartner der „Goldenen Henne“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda